

EL NOTICIERO BALEAR

DIARIO DE AVISOS Y NOTICIAS

UNA peseta al mes.

Redaccion y Administracion, S. Pedro Nolasco, 7, de 8 m. á 8 n.

Teléfono núm. 190

AÑO I.

Palma Lunes 21 de Setiembre de 1891.

NUM. 163.

Correo de hoy

Madrid 19.

Paris.—La segunda representacion de *Lohengrin* se ha verificado en Paris con igual éxito que la primera.

En los alrededores del teatro hubo también agitación, haciendo la policia numerosas prisiones.

De dentro de la sala del teatro fueron expulsados dos periodistas intransigentes por haber interrumpido con gritos la representacion.

A consecuencia de la huelga de los cargadores, en el puerto del Havre ha quedado suspendido el servicio, ocasionando graves perjuicios al comercio.

Berlin.—El gobierno de Alemania enviará refuerzos al Africa oriental para vengar el último atropello de que fué víctima una mision germánica.

Madrid 19.—Recíbense noticias muy satisfactorias respecto al resultado de la suscripcion nacional en España y en el extranjero.

Pasa de doscientas mil pesetas lo recogido.

El gobierno se propone constituir juntas especiales en las capitales de las tres provincias perjudicadas.

En muchas partes se hacen cuestaciones particulares que dan buenos rendimientos.

Asimismo les dan las suscripciones en el extranjero, especialmente en Paris y Londres.

La colonia española en Biarritz prepara un baile y una *kermesse*.

La Cámara de Comercio española de Nueva-York abrirá también una suscripcion.

Madrid 19.—Es imposible reflejar el espectáculo que ofrece Almería.

Existen allí centenares de casas derrumbadas; heredades arrasadas; los plantíos han quedado convertidos en inmensos pedregales.

Establecimientos de comercio en los que había a la venta valiosos artículos, hanse convertido en despojos inaprovechables.

Terrenos donde existía un emparrado valorado en doce mil duros, no existe rastro alguno de sus plantaciones.

Espanta pensar en lo que hubiera ocurrido si la catástrofe aconteciera durante la noche, porque en tal caso las víctimas habríanse contado por millares.

Aun así, el desastre reviste proporciones tales, que solo despues de largo tiempo y de invertirse muchos millones podrán volver las cosas al ser y estado que tenían antes de la inundacion.

Lo más grave del caso es que la peligrosa situacion de Almería y la carencia de obras de defensa hacen temer que la catástrofe se repita.

Madrid 19.—El gobernador de Melilla ha entregado á las autoridades de Marruecos á una mujer que se refugió en aquella plaza para salvarse de los castigos de su marido.

La entrega se ha hecho respondiendo el bajá de la vida de aquella mujer.

Madrid 19.—El gobierno ha enviado á Consuegra ciento treinta tiendas de campaña.

Los representantes de Toledo enviarán mañana grandes cantidades de ropas para hombres, mujeres y niños.

La prensa remitirá también algunos vagones llenos de los efectos recogidos en Madrid.

Urge organizar el trabajo en Consuegra, porque el reparto de raciones aparta del trabajo á algunos obreros, á pesar de ofrecerseles jornales relativamente altos.

Lo más indispensable es la desinfección.

Ha llegado á Madrid el Sr. Los Arcos.

Si realmente existe un sobrante de dieciocho mil duros procedente de las suscripciones de Murcia y Granada, se aplicará al remedio de la catástrofe actual.

Madrid 19.—Los cambios oficiales de hoy sobre el extranjero son los siguientes:

Paris, á la vista, 8'60 de peseta por 100 beneficio al papel.

Paris, á 8 días vista, 8'50 de peseta por 100 beneficio al papel.

Londres, á la vista, libra esterlina, 27'47 pesetas.

Londres, á 8 días vista, libra esterlina, 00'00.

Madrid 19.—El alcalde de la Coruña ha sido suspendido por el juez de instrucción, sin tener esta autoridad atribuciones para ello, porque sólo podía suspenderle del cargo de concejal.

El gobernador de Murcia ha presentado la dimisión, siéndole admitida en el acto.

La actitud del partido conservador de Murcia respecto á dicho gobernador ha producido este resultado, que aplaudirán los habitantes de aquella provincia.

La prensa ha hablado mucho durante estos últimos días del juego, haciendo indicaciones gravísimas.

Lo de Murcia demuestra que la responsabilidad moral de ciertos actos de los gobernadores debe caer sobre los pro hombres del partido dominante, porque cuando éstos quieren los gobernadores dimiten y los ministros aceptan la dimisión.

Madrid 19.—El cónsul de España en Londres secundado por nuestro embajador, ha abierto una suscripcion que alcanza ya la cifra de mil setecientas libras esterlinas.

Visto el entusiasmo del pueblo de Madrid á favor de la suscripcion de la prensa, ésta seguirá recorriendo las calles durante varios días.

Madrid 20.—Ha sido enviado á la firma de la reina el decreto nombrando gobernador de Murcia á D. Juan Dorda, ex alcalde de Valencia.

La *Justicia* (periódico) del día 16, ha sido denunciado.

Telegrafían desde San Sebastian que el ministro de Portugal señor Casal Ribeiro ha conferenciado con el señor Cánovas.

También ha celebrado una conferencia el embajador de Rusia con el duque de Mandas.

El archiduque Luis Victor ha almorzado con la regente, regresando después á Biarritz.

El gran duque Wladimiro visitó ayer la fábrica de papel Rentería, paseando después con la regente.

Llaman la atencion tantas entrevistas y visitas.

Madrid 20.—El general Martinez Campos ha celebrado una larga conferencia con el duque de Tetuán, tratando de la cuestion portuguesa.

El Sr. Silvela ha indicado que cuando se constituya el ayuntamiento de Coruña será sustituido el gobernador de aquella provincia.

Madrid 20.—El jefe de Orden público de Barcelona Sr. Freixa ha detenido á un sujeto en el momento de colocar un petardo de dinamita en la casa del banquero y senador D. Manuel Girona.

También ha detenido á otro sujeto que denunció el hecho á las autoridades, creyéndose que éste sea el verdadero culpable y que el otro no sea mas que un instrumento.

Londres 11.—Toda la prensa de esta capital dedica cariñosas frases de simpatía hacia España. *The Daily Telegraph* publica hoy un sentido artículo declarando que las inundaciones de España deben ser consideradas como una catástrofe común á todos los Estados de Europa, y propone que se abra una suscripcion nacional en Londres á favor de las desgraciadas víctimas.

Roma 17.—Despachos de Ginebra dicen que el Consejo de Estado de Bellinzona se ha negado á aceptar la invitación para asistir el domingo próximo á la fiesta que dará allí la colonia italia

na con motivo del aniversario de la entrada de las tropas italianas en Roma.

Londres 17.—Según un despacho fechado ayer en Buenos-Aires, al ex presidente de la república de Chile, señor Balmaseda, ha llegado á Mendoza (República Argentina).

Colombo 17.—El vapor correo *San Ignacio*, de la compañía Trasatlántica, salió de este puerto para el de Singapur.

Paris 17.—Esta mañana ha llegado á Vitry el presidente de la república, Sr. Carnot, siendo recibido por el general Saussier, que le hizo la presentación de las tropas, ante las cuales pasó el señor Carnot para ir á ocupar la tribuna presidencial.

Las músicas tocaron *La Marsellesa*, y la multitud enorme que se agolpaba en derredor del campo de maniobras para presenciar la revista prorrumpió en vivas á Carnot y al ejército.

Los ministros de la Guerra, Marina, Instrucción y Agricultura ocuparon sus puestos en la tribuna del presidente, y á las nueve y media las tropas comenzaron á desfilar.

Sección Insular

¡Adelante!

El mundo marcha! Dice un filósofo. Mallorca progresa, Mallorca adelanta, Mallorca también marcha.

El deseado Tranvia que antes estaba latente, en la concepción del genio emprendedor, hoy es un hecho. La vía férrea cuya inauguración oficial, con tanto éxito, se hizo anteayer, queda desde ayer abierta al público. Y éste, solicita y asociándose á la idea del progreso y del adelanto, cual es su deber, contribuye al desarrollo del Tran-vía, llenando sus coches, en calidad de pasajeros, llenos de gozo y entusiasmo.

No es con indiferencia, los hijos del país, que han de pagar los beneficios hechos á su patria; sino que han de reconocer gratitud, á quien se los propina, demostrando acoger la obra benemérita, con regocijo y efervescencia de ánimo.

Y así ha sucedido y esperamos seguirá sucediendo. Porque, dígame lo que se quiera, Mallorca de hoy, no es la Mallorca de ayer. Aquel sello de indolencia que caracterizaba á los mallorquines, y aquella dosis de retraimiento infiltrado en su espíritu, se ha borrado y desaparecido muchísimo. Una vez encausados en las vías del progreso, vamos cobrando energía y actividad, sacudiéndonos el polvo de la negligencia. Y de que Mallorca va progresando, prueba patente son las obras en poco tiempo realizadas. Si lo vieran nuestros abuelos. Esa es la frase que repite todo el mundo, esperando experimentar cosas mayores, y es que el germen del adelanto está ya sembrado en el corazón mallorquin, y arraigará hondas raíces.

Nosotros nos felicitamos, porque no podemos de menos, por las plausibles obras de que nos vemos colmados. Y felicitamos con hondo cariño patriótico al hombre de empresa, al hombre laborioso, al hombre de empuje, el Sr. Porcel, que á costa de sacrificios, penosos trabajos, y con un exceso de desprendimiento, nos ha brindado este medio de locomoción, por todos los mallorquines deseado, el perfecto y acabado Tranvia, que si hoy comu-

nica con la capital, las risueñas colonias del Terreno y Portopí, tal vez por el tiempo, circunvalará la ciudad bellísima de Palma.

En el vapor *Palma*, que fondeó el sábado á las seis y media de la mañana, procedente de Marsella y Barcelana, regresaron los comerciantes Sres. Salvá y Elviro Sans, el canónigo de Valencia Sr. Calvo, la familia Conrado, el canónigo señor Gamundi y el catedrático señor Estelrich. El total de pasajeros ascendía á 25. La carga que conducía para esta fué numerosísima y además algunas partidas para Valencia y Alicante. También condujo seis bueyes y 83 carneros para el abastecimiento de la población.

A las seis y media de esta mañana ha dado fondo en nuestro puerto procedente de Valencia el vapor *Isleño* con 12 pasajeros y varios efectos. Dicho buque no salió de Valencia hasta las seis de la tarde esperando inútilmente la llegada del correo de Madrid; todos los trenes funcionan con gran retraso debido al mal estado en que han quedado las vías despues de los últimos aguaceros.

El paseo del Borne vióse anoche muy poco animado.

La banda de Filipinas ejecutó el programa anunciado.

La última representacion de la *Cármén*, verificada anoche en el Teatro Circo Balear, atrajo extraordinario concurrencia, siendo los artistas como siempre muy aplaudidos.

Despues de finalizada la obra, parece que algun chusco tuvo la humorada de cerrar la llave del gas, quedando á oscuras medio teatro, lo que produjo un poco de confusion en el público. Lástima que la policia no pudiera sentarle la mano y hacerle pagar su imprudencia.

Segun se decia anoche, esta semana se pondrán en escena *El Reloj de Lucerna*, *La Bruja* y *Doña Juanita*, obras que necesariamente han de dar buenas entradas á la Empresa, atendido el mérito de cada una de ellas.

A las ocho de la mañana salió ayer para Ibiza y Alicante el vapor *Union*, con el correo para ambos puntos, carga y pasajeros.

A las cinco de la tarde lo verificó el *Ribera* para Denia con lastre.

El Boletín Oficial eclesiástico de este obispado, correspondiente al sábado último, publicó un *Edicto* del señor Obispo de la Diócesis, convocando á oposicion por estar vacante en el Seminario una beca de gracia fundada por el libérrimo predecesor en la silla episcopal don Mateo Jaume y Garau.

Avisa á los Sres. Sacerdotes que tengan constituido su título patrimonial en papel del Estado, pueden recoger en la Secretaría de Cámara el importe del cupón corriente.

Nuestro particular amigo el ex-señador del Reino D. Jacinto Felíu y Ferrá tiene postrada en cama por

dolencia grave á una de sus hermosas niñas.

Anhelamosle su pronto restablecimiento.

Ayer tarde cayó un fuerte chubasco de agua, convirtiendo nuestras abandonadas calles en un lodazal.

Unánime opinión médica
(Desconfiar de las imitaciones)

Barcelona 16 abril 1886.

Habiendo ensayado en distintos casos de raquitismo, escrofulismo y decaimiento general la «Emulsión Scott» de aceite puro de hígado de bacalao con los hipofosfitos de cal y sosa, he obtenido ventajosos resultados, no solo por su acción tónico-reconstituyente, sino también por la facilidad con que los enfermos la toleran como asimismo por su fácil digestión.

Dr. JUAN BASSOLS.

Correo de Inca

Los 8 kilómetros de carretera de Lluch á Inca, inaugurados el sábado, costarán 60.000 duros.

Pero, esta cantidad que parece extraordinaria, resulta una miseria, con solo pensar que todo el camino está abierto á fuerza de barrenos, y que para el trozo de carretera que se inauguró se han empleado 350 quintales de pólvora y 1.500 kilos de dinamita.

—El domingo una pareja de carabineiros se apoderó de un bulto de tabaco que abandonó un hombre al divisar á la referida pareja.

Sociedad Mallorquina de Tranvías

Próximo á abrirse al servicio público la línea de Porto-pí, ha acordado el Consejo de Administración prevenir á los pasajeros, las advertencias siguientes:

Los pasajeros no pagarán nunca su pasaje sin recibir del conductor el billete correspondiente.

Los pasajeros tienen obligación de conservar sus billetes y presentarlos á cualquier empleado ó representante de la Sociedad que los reclamare.

Si al serles reclamado no lo presentan, aunque fuere por causa de extravío, vendrán obligados á pagarlo de nuevo.

Deben tomar billete todos los individuos mayores de tres años aunque no ocupen asiento.

En los coches no se admitirán animales ni bultos de mucho volumen ó que manchen ó molesten á los pasajeros.

Los bultos que por sus condiciones y poco volumen sean admisibles deberá llevarlos encima el pasajero á quien pertenezcan.

No se admitirán en los coches personas embriagadas ni se permitirán en ellos gritos, disputas, frases ni ademanes indecorosos.

Se prohíbe que se coloquen en los asientos mayor número de personas que el reglamentario y subir á los coches cuando estos lleven la tablilla que indicará estar llenos.

Para que paren los coches se dirigirán los pasajeros al conductor absteniéndose de hacer directamente la señal de parada.

El conductor mandará parar inmediatamente, salvo en los puntos de la vía en que fuere peligroso.

Las personas que bajen estando el coche en movimiento deben hacerlo en la misma dirección del vehículo.

Se prohíbe subir y bajar por las plataformas delanteras de los coches de invierno.

Los pasajeros deben atender las indicaciones de los conductores absteniéndose de discutir con ellos y de hacerles cargos.

Las quejas que contra los mismos tuvieren se dirigirán al Administrador y en último término al Consejo de Administración.

Se prohíbe entablar conversación con los cocheros.

Para las observaciones, reclamaciones y noticias que los pasajeros deseen deberán dirigirse al conductor.

Palma 17 Setiembre de 1891.—El Presidente, Alejandro Rosselló, P. A. D. C. D. A. Julian Mut, Vocal Secretario.

Círculo de la Juventud Mercantil

Los Sres. socios que deseen concurrir al 2.º Curso de francés é inglés se servirán dar aviso á la Secretaria de esta Sociedad por todo el corriente mes.

Dichas clases continuarán á cargo del reputado profesor M. Pierre van Mechele.

Palma 18 Setiembre de 1891.—Por A. de la I. D.—El Secretario interino, D. Carré. 6—1

Una mujer viuda desea colocarse para servir en una casa que haya criaturas y conducir las á paseo.
Darán razon, Palacio 4.

—El Ayuntamiento de Búger anuncia la vacante de la plaza de médico municipal, dotada con el sueldo anual de 750 pesetas.

Los aspirantes á la misma presentarán sus solicitudes documentadas en la Secretaría de dicho Ayuntamiento, dentro el término de un mes.

—El sábado último fué viaticada la virtuosa señora del distinguido profesor de Matemáticas del Colegio de esta villa y Capitán de infantería D. Pedro Andrés Ferrer, que con santa resignación viene sufriendo penosísima enfermedad.

Deseamos que Dios la conceda su pronto restablecimiento.

Correo de Felanitx

Tan extraordinario ha sido el movimiento de carruajes trasportadores de uvas, durante la pasada semana en que la vendimia ha estado en su apogeo, que el tránsito de las personas por las calles se hacía difícil y comprometido.

Aunque sabemos que esta incomodidad es inevitable estos días, sin embargo creemos que la autoridad debiera tomar cartas en el asunto para corregir ciertos abusos, como por ejemplo el sucederle esta semana casi durante todo el día en una calle muy concurrida endonde para descargar las aportaderas se atavesaban los carros dejándola completamente obstruida.

—El próximo domingo día 27 se celebra feria en esta ciudad y mañana en el vecino pueblo de Manacor.

—Habiendo la Alcaldía de esta ciudad ultimados los recargos de consumos, sal, gremial obligatorio y conciertos por al-

coholes, aguardientes y licores correspondiente al presente año económico, quedan expuestos al público á la fachada de la casa Hospicio de esta ciudad á efectos de reclamación por espacio de ocho días á contar desde el 14 del actual.

—El día 9 de Setiembre se abrió la farmacia de nuestro amigo D. Miguel Oliver Obrador en la calle mayor 21 esquina á la del Mar practicando la visita que previenen las vigentes Ordenanzas del ramo el señor Subdelegado de farmacia de este distrito D. José Sureda Lliteras acompañado de dos Médicos cirujanos, un veterinario, el señor Alcalde y el Secretario del Ayuntamiento.

Union Suiza

Compañía de seguros contra la rotura de vidrios y cristales.

MOREY Y MASSANET

Agentes en Palma—Apuntadores, 8, entresuelo.

Única en su clase en esta.

Buñuelos

En la acreditada Buñolería de Morro calle del Aceite, 12, los habrá desde hoy en adelante de patata, carolinos, y vent, á precios económicos.

Teatro-Circo Balear

Función para mañana

EL RELOJ DE LUCERNA

A las 8 y media.

Entrada general 2 reales.

Servicio Telegrafico Particular

DE LA PRENSA ASOCIADA.

Madrid 21, 12'45 m.

La Correspondencia afirma que en Consuegra no pasan de quinientos los muertos ocasionados por las últimas inundaciones.

En los centros oficiales considerase muy exígua la cifra, aunque reconocen que se exageró mucho el número de las víctimas.

La Reina Isabel se ha suscrito por cuatro mil duros para contribuir al alivio de los perjudicados por las inundaciones de Consuegra.

Los conservadores preparan un gran recibimiento al Sr. Cánovas.

El miércoles se celebrará Consejo.

Es inexacto que se hayan paralizado las funciones del Ayuntamiento de la Coruña.

Los sobrantes de las inundaciones de Murcia que debían destinarse á la fundación de dos escuelas y á la publicación de la memoria que escribiría el Sr. Galdó, se aplicarán al alivio de los desgraciados de Consuegra.

Academia de idiomas

dirigida por

D. J. B. CAMPUZANO

121 calle de San Miguel, piso 2.º

La apertura de las clases tendrá lugar el jueves 1.º de Octubre próximo. 10—6

A voluntad de los al-

baceas de Margarita Jaume se venderá en pública subasta, una casa primer piso, formando dos habitaciones sita en la calle de Catañy n.º 64 de esta ciudad, tiene agua de pozo en ella.

Dicha subasta se celebrará el día 26 de los corrientes á las 11 de su mañana en el despacho del Notario D. Miguel Ignacio Font calle de S. Francisco n.º 7 donde estarán de manifiesto las condiciones y títulos de propiedad.

Viaje de recreo

á las maravillosas Cuevas del Drach

Ida y vuelta el mismo día

Precio de entrada: De una hasta cinco personas, 7'50 pesetas.—Por cada persona de aumento, 1'50 id.

El guía de las Cuevas vive calle de Artá, Manacor. 30—3

Escuela de música

plaza de Truyols número 1, piso 1.º

ANO SEGUNDO

Clases de Solfeo

1.º Solfeo y gramática musical.
2.º Escuela práctica superior, transporte lectura y conjunto vocal.

Clase de instrumental

1.º y 2.º curso para violin, viola, violoncello y contrabajo.

Clase de Piano

1.º y 2.º curso

Las matrículas para asistir á las expresadas clases quedarán abiertas desde el día 10 del corriente en la Secretaria, debiendo empezar el curso el 1.º de Octubre y terminar el 31 de Mayo 1892.

Nota.—El ingreso al 2.º curso será mediante exámen exceptuando á los alumnos que fueron aprobados el año anterior.—El Secretario, Gabriel Simó.—Palma 1.º de Setiembre de 1891.

Sociedad General de Crédito.

Ronda Universidad 3, pral. Barcelona.

Además de la venta de los Bonos ya anunciados, desde esta fecha, quedan en ventales **Bonos á Lotes del Canal de Panamá** á 250 pesetas, pagadero, á 20 pesetas el contado y lo demás en 23 plazos mensuales sucesivos á diez pesetas cada uno.

El pago de estos Bonos, amortizables á 400 francos, y de los premios correspondientes está garantido por un depósito de Renta francesa hecho en el **Crédito Hipotecario de Francia** (Credit Foncier).

Fijar la atención en las ventajas que reporta la adquisición de estos Bonos y lo infimo de su precio.

Nuestro agente en Palma D. Antonio Serra, Sindicato 3, principal derecha.

Aguas minerales del Musel

GIJON

PROPIETARIO: DON ALFONSO GARCIA MORALES

Estas aguas—que no lo curan todo, porqu  en los tiempos modernos no existen panaceas—son de todas las conocidas, la m s mineralizadas. En la anemia, clorosis, dispepsia, corea y otras afecciones, son de  xito seguro y se emplean en uso interno y externo. El precio de cada botella de   litro es de 75 c ntimos de peseta.

El propietario contesta   cuantas preguntas se le hagan sobre estas aguas, que se venden en muchas farmacias, y al por mayor en la droguer a de F. Carre o (hijo), Gij n, desde donde se envian los pedidos   Espa a y Am rica. 5

BANCO VITALICIO DE CATALU A

COMPAN A GENERAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA   PRIMAS FIJAS

DOMICILIO EN BARCELONA: CALLE ANCHA, N. 64.

CAPITAL DE GARANTIA

10.000,000 DE PESETAS.

De la Memoria y cuentas leidas en la Junta general celebrada el d a 1.º de Junio del corriente a o, resulta que en el bienio de 1889 y 1890 se han emitido 2,984 p lizas nuevas por un capital de pesetas 18.747,127'20, y que los riesgos en curso se elevan   pesetas 35.555,641'75.

Las operaciones de la Compa a comprenden los seguros caso de muerte en todas sus combinaciones, los seguros caso de vida y las rentas inmediatas y diferidas. Delegacion en Baleares: D. Juan Sor  Masc .—San Elias 21.—Palma.

PILDORAS HOLLOWAY



Mediante este excelente remedio, las obstrucciones de todo g nero, ya sean las que afligen la juventud   la mujer en su edad cr tica, desaparecen radicalmente, y las personas p licas   de color enfermizo recobran la m s perfecta salud gracias   las c lebres Pildoras Holloway, cuyas propiedades curativas, introduci ndose en el fluido vital, limpian de toda clase de humores que pudiesen contribuir   su impureza. Ningun medicamento opera con tanta eficacia como estas Pildoras, las cuales curan con prontitud los trastornos del h gado y del est mago, alejando todo vicio purgativo y restituy ndole al h gado su accion natural.

Los primeros s ntomas de toda enfermedad deben siempre combatirse por medio de un medicamento cual estas c lebres Pildoras, que curando con suavidad, purifican la sangre   impiden el desarrollo de una enfermedad peligrosa.

UNGUENTO HOLLOWAY

Este c lebre Unguento que ha sido adoptado en los principales hospitales de Europa para la curaci n de las ulceraciones y afecciones cut neas en general, despierta sus facultades curativas con rapidez y sin ocasionar dolor alguno. Las erupciones de toda clase, las llagas, los tumores, las afecciones escrofulicas de toda especie, los abscesos, las heridas antiguas así como las inflamaciones y supuraciones de todo g nero, ya sean del cut s, gl ndulas   m sculos, pueden curarse radicalmente por medio de este maravilloso b lsamo. Las personas que padecen afecciones del corazon   que sufren de constipados, toses   bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando   las maravillosas virtudes del Unguento Holloway.

Para asegurar la curacion r pida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Pildoras al mismo tiempo que se emplea el Unguento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del Prof. J. Holloway, 535, Oxford-street, L ndres.